



Error al crear la imagen



VITTORIO CORBO,
EXPRESIDENTE DEL BANCO CENTRAL.

“La UF nos ha permitido desarrollar un mercado de capitales de mediano y largo plazo que ha sido fundamental para el desarrollo chileno. Como dijo el premio Nobel de economía Robert Shiller ‘la UF chilena es una excelente idea que debe ser imitada en todo el mundo’”.



JOSÉ DE GREGORIO,
EXPRESIDENTE DEL B. CENTRAL Y
DECANO ECONOMÍA U. DE CHILE.

“No existe ninguna razón y es una propuesta populista. No sabe que hay una cosa que se llama prima inflacionaria que con la UF no existe. Esto es válido no solo en activos financieros”.



CLARISA HARDY
EXMINISTRA DE ESTADO.

“Mis dudas en la respuesta es porque se intenta una definición general para un instrumento que tiene aplicaciones diversas: una cosa es el uso de la UF para deudas de largo plazo, como es el caso de créditos hipotecarios; y otra es, por ejemplo, para salud con contratos anuales que pueden ser revocables”.



CLAUDIO SEEBACH
DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y
CIENCIAS U. ADOLFO IBÁÑEZ.

“Eliminar la UF es una directa transferencia del riesgo inflacionario a la compra de vivienda, salud o educación, lo que encarecerá estos bienes o reducirá el acceso a ellos, en particular de las personas con menores ingresos”.



ALESSIA INJOQUE,
DIRECTORA FUNDACIÓN IGUALES.

“La UF es una herramienta que permite eliminar el riesgo de la inflación (...) Esto permite tasas de crédito más bajas y establecer de mejor manera condiciones en contratos a mediano y largo plazo. Es razonable identificar si hay ámbitos donde se abusa del instrumento, pero no parece nada razonable eliminar la UF”.